

秋祭り

8月8日に1名、9月5日に1名と計2名の特定技能生を迎えるました。
2名とも日本の他施設で3年の介護経験があるため、即戦力として活躍しています。
今回はその2名を紹介致します。



ふりーど

令和4年10月発行
Vol. 4

朝夕は涼しくめつきり秋らしくなり、過ごしやすい季節となりました。八月から九月にかけては施設でのクラスター発生に伴い、多大なご心配とご迷惑をおかけしました。
医師の指示の下、感染された方の療養、入所されている方の感染予防に努め、1ヶ月未満でクラスター終息となりました。
これもご家族様のご理解、関係各位のご協力あっての事と感謝しております。
今後も引き続き感染対策を講じてスタッフ一同努めて参りますので、よろしくお願い致します。
今回は七夕、すいか割り、秋まつり等施設内の皆様のご様子を紹介致しますので、ご家族皆様でご覗頂けますと幸いです。



七夕



天の川
見えるかな?

特定技能生紹介



ウイン テイリ
皆様に頼られる介護福祉士になれるように、頑張っていきたいです。

ニン ユ ナイン
利用者様の気持ちを考え、気配りをしていきたいと思います。
早く皆様の一員になれるよう努力いたします。

天高く馬肥ゆる秋、美味しいものが沢山収穫され、人も肥やる季節だと実感する今日この頃。

健診の結果が気になりつつも、つい秋の味覚に手が出てしまいます。

さて、9月は敬老の日もあり、当施設でも100歳を迎えた方がいらっしゃいました。平均寿命が伸びているとは言え100歳を迎えた事は本当にうれしい事です。
また来年も敬老のお祝いが出来る事を楽しみにしております。

ドラゴンのしつぽ

QRコード



ホームページのご案内

<https://www.tomomikai-tatsuoka.com>

知己会では、ホームページにて行事やお知らせ等を掲載しております。左記のQRコード・URLよりアクセスしてご覧ください。

